

El pasado siete de junio, se celebró en las instalaciones de Glasurit en Guadalajara, la fase presencial de modalidad de Pintura del Automóvil de la 19 edición del concurso nacional de Jóvenes Técnicos de Automoción.

Para acceder a esta fase, ha sido necesario superar una fase previa que ha clasificado a un equipo del IES Torre de los Herberos compuesto por los alumnos Francisco Javier Moncayo y José Luis Rodríguez y su tutor José Antonio Lineros.

Las pruebas han consistido en realizar un difuminado en una aleta, pintar un color en Tricapa y realizar un diseño decorativo en una pieza de plástico.

En esta fase presencial nuestros alumnos han quedado en segunda posición final, por lo que les queremos transmitir nuestra más sincera enhorabuena por tan brillante clasificación

